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会議内容（次第順）

【報告事項】

・校長あいさつ
・保護者生徒のアンケートについて
・学校評価について
・来年度の学校経営案について
・来年度の委員の継続について

・生徒会がファッションショーのように標準服の案を見たことは興味を引いたと思う。
・生徒の投票から選ばれた標準服の案を尊重したい。

令和５年度　第４回　学校運営協議会　会議録

小金井市立小金井第一中学校

副校長　佐藤淳一郎

開催日時

開催場所　

　令和６年２月１５日（木）　１５：００～１６：００

　小金井市立小金井第一中学校　第一会議室

傍聴者人数

出席者（学校）

川畑美和子　亘理鐵哉　中島雄佑　瀧島啓司　梶山由美子　森田眞希
出席者（委員）

校長　副校長

1

主な意見

次回の会議日程

【協議事項】

・標準服の検討について

【報告事項】

・ボランティアについて課題がみられる。ボランティアととらえていない活動もあるのでは？
・給食だより、保険だよりをしっかりよんでいると生徒が増えてほしい。

【協議事項】


